



Ein möglicher Schulbäcker in Sicht?!

Die SMV, aber auch die restliche Schülerschaft, wartet schon lange genug auf einen Schulbäcker. Eine erste Anfrage an einen möglichen Schulbäcker wurde verschickt und nun warten wir auf Antwort. In den kommenden 2 Wochen werden die Klassensprecherinnen und Klassensprecher mit einer Umfrage den Bedarf und die Wünsche der Schülerschaft ermitteln, um diese an den hoffentlich antwortenden Bäckerbetrieb weiterzugeben um die nächsten Schritte gehen zu können. Wir hoffen sehr, dass wir schnellst möglich der Schule einen Pausenverkauf anbieten können. Was wir jetzt schon haben, ist ein eigenes RSN-Bäckerlogo, immerhin! Wer hat das schon?

Also macht mit, hofft mit und dann auf einen baldig fröhlichen Einkauf!

Eure SMV